

## Falleció el teólogo Hans Küng (Der Theologe Hans Küng ist gestorben)

Se hizo conocido por negar la infalibilidad del Papa y ahora al fallecer, la Pontificia Academia por la Vida señaló sobre el teólogo que "sus ideas y análisis siempre deben hacernos reflexionar sobre la Iglesia, las Iglesias, la sociedad, la cultura" y **el movimiento "Somos Iglesia" lo reconoce como uno de los padres de la Iglesia participativa y horizontal.**

...

Finalmente, desde 'Somos Iglesia' se subrayó «la perseverancia vital de Küng por renovar la Iglesia católica romana, y su compromiso con el ecumenismo y el diálogo de las religiones de mundo». En opinión de este movimiento, Küng fue uno de sus 'padres espirituales'.

\* \* \*

Er wurde bekannt, weil er die Unfehlbarkeit des Papstes bestritt, und nun, zu seinem Tod, sagte die Päpstliche Akademie für das Leben über den Theologen, dass "seine Ideen und Analysen uns immer zum Nachdenken über die Kirche, die Kirchen, die Gesellschaft und die Kultur bringen sollten", und **die Bewegung "Wir sind Kirche" erkennt ihn als einen der Väter der partizipativen und horizontalen Kirche an.**

...  
**Schließlich unterstrich "Wir sind Kirche" "Küngs lebenswichtige Beharrlichkeit zur Erneuerung der römisch-katholischen Kirche und sein Engagement für die Ökumene und den Dialog der Weltreligionen". Nach Ansicht dieser Bewegung war Küng einer ihrer "geistigen Väter".**

(Übersetzung Bernhard Rasche-Remling)

<https://kairosnews.info/fallecio-el-teologo-hans-kung/>

Zuletzt geändert am 07.04.2021